



EXPERTENGESPRÄCH MIT KULTUSAMTSLEITER MR MAG. FLORIAN WELZIG

Die Zusammenarbeit von Staat und Religionsgemeinschaften wird in Österreich vom Kultusamt organisiert. Diese, im Bundeskanzleramt angesiedelte Behörde ist für den Rechtsvollzug der äußeren Verhältnisse der Kirchen, Religionsgesellschaften und religiösen Bekenntnisgemeinschaften zuständig. Dazu zählen etwa auch Anerkennungsverfahren. Zudem hat die Behörde eine beratende Funktion, wenn religiöse Agenden in anderen Bereichen staatlichen Handelns berührt werden.

Der Leiter des Kultusamtes, MR Mag. Florian Welzig wird, im Rahmen eines Expertengesprächs die Tätigkeit des Kultusamtes umreißen. Danach besteht die Möglichkeit zum fachlichen Austausch. Nicht zuletzt besteht auch seitens des Kultusamtes Interesse an religionswissenschaftlicher Expertise.

23. April 2024, 15.00 Uhr

KTF Dekanatssal, Stiege 8, 2. Stock

Universitätsring 1, 1010 Wien

